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Die Geister wird man nicht mehr los

Liebe AfD-Wählerinnen und Wähler in Mecklenburg-Vorpommern, es ist Euch am gestri -
gen Wahlsonntag gelungen, die etablierten Parteien gehörig zu erschrecken. Passt bloß
auf, dass nicht Ihr einmal vor den Konsequenzen Eurer eigenen Entscheidung erschreckt,
sollte die AfD je an die Macht kommen. Denn bekanntlich wird man die Geister, die man
ruft, später nicht mehr los.
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